



Photo: Marc Dozier

FILM & RENCONTRE

« Gardiens de la forêt »

Projection du film de Marc Dozier avec la participation exceptionnelle de Mundia Kepanga

Originaire de la tribu des Hulis en Papouasie-Nouvelle-Guinée, Mundia Kepanga est un chef papou devenu défenseur des forêts primaires, de renommée internationale. Il partagera les solutions mises en place dans son pays.

Entrée libre

Jeudi 26 mars à 20 h

Le Pressoir
Promenade des Rêveries 2



Gardiens de la forêt

Projection du film de Marc Dozier avec la participation exceptionnelle de Mundiya Kepanga



Après avoir été gravement menacée par la déforestation intensive, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, fragile sanctuaire de biodiversité unique, est en passe de devenir un exemple mondial en termes de gestion durable des forêts.

De nombreuses exploitations illégales ont été fermées et des programmes de protection internationaux ambitieux commencent à offrir des alternatives concrètes aux habitants de la forêt.

Le chef papou Mundiya Kepanga, qui s'est longtemps battu pour la protection de sa forêt, souhaite ainsi aujourd'hui partager les solutions mises en place dans son pays pour lutter contre la déforestation.

Photos: Marc Dozier

www.freresdesarbres.com

www.marcdozier.com



Jeudi 26 mars 2026 à 20 h

Le Pressoir, Promenade des Rêveries 2

Entrée libre, verrée offerte

En parallèle, une rencontre avec Mundiya Kepanga aura lieu à la Coopérative INTI (Rue Edouard-Vallet 5) le mercredi 25 mars de 19 h à 21 h pour une séance-démonstration de confection de parure et coiffe.